

revenu tout exprès de Lachine, où Sa Grandeur avait fait le matin une bénédiction de cloches.

Toutes les rues par où devait passer la procession étaient remplies d'une foule immense dévotement recueillie, se découvrant respectueusement au passage des croix et s'agenouillant devant la statue de Notre-Dame de Bonsecours et pour recevoir la bénédiction de Sa Grandeur.

Les congrégations des dames, des hommes; les enfants des écoles des frères, les élèves du collège de Montréal, le grand séminaire, le clergé des paroisses de Saint-Jacques et de Notre-Dame, formaient l'imposant cortège terminé par la statue de Notre-Dame de Bonsecours portée par huit diacres en dalmatique et par Sa Grandeur Mgr de Montréal, assisté de deux ecclésiastiques du grand séminaire.

Les marguilliers de Notre-Dame, plusieurs juges et d'autres citoyens distingués suivaient immédiatement Mgr de Montréal.

A la rentrée de la procession, il y a eu un salut solennel suivi de la bénédiction du T. S. Sacrement donnée par Sa Grandeur.

---

La procession du Rosaire des paroisses Saint-Joseph et Saint-Antoine a eu lieu dimanche. Elle a quitté l'église Saint-Joseph à deux heures, dans l'ordre suivant: enfants de Marie, dames de Sainte-Anne, société Saint-Vincent de Paul, congrégation des hommes, paroissiens de Saint-Antoine.

Le pieux cortège, comprenant environ dix mille personnes, s'est rendu, dans le plus grand recueillement, en récitant le chapelet et en chantant des hymnes à Marie, à l'église Sainte-Anne pour y faire station.

Un sermon a été prêché en français et en anglais par un R. P. Rédemptoriste, suivi de la bénédiction du T. S. Sacrement. La procession est ensuite rentrée à l'église Saint-Joseph où la bénédiction du T. S. Sacrement fut donnée de nouveau.

L'ordre le plus parfait, la piété la plus grande n'ont cessé de régner pendant la durée de cette belle manifestation, tant parmi les personnes qui faisaient partie du cortège que parmi celles qui encombraient les rues qui, sur tout le parcours, étaient brillamment ornées et décorées.

La grande foule qui faisait partie de la procession ayant empêché les enfants des écoles de la paroisse Saint-Joseph d'y assister, M. le curé de cette paroisse se propose de conduire tous ces enfants en pèlerinage à l'église du Rosaire à Villa-Maria.

---

La retraite des élèves du collège Sainte-Marie s'est terminée dimanche par un sermon, un salut solennel et la procession faite par les RR. PP. Jésuites et les élèves dans l'église du Jésus.

---

Le R. P. Turgeon S. J. directeur de l'œuvre de l'Apostolat de la Prière, s'occupe de réunir des Zélés pour cette œuvre qui jusqu'ici n'avait que des Zélatrices.